



Mediante convenio, IEDEP e IEEA fortalecen desarrollo académico de estudiantes

-El acuerdo busca también impulsar la investigación científica y tecnológica

CIUDAD DE PUEBLA, Pue. –El gobierno presente de Sergio Salomón, a través del Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP) y del Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA), fortalece la educación de las y los aprendientes de Educación Básica y Superior con el impulso de la vinculación de estudiantes en la realización de servicio social y práctica profesional, además de generar investigación científica y tecnológica que contribuya al constante mejoramiento económico, social y cultural de la población.

A través de un convenio, las instituciones buscan elevar los niveles de educación en comunidades vulnerables y fomentar la participación activa de los jóvenes en proyectos.

Durante su intervención, el director general del IEDEP, Alfonso Abascal Serrano resaltó la importancia de este convenio, que no sólo pretende mitigar las disparidades educativas, sino también transformar vidas a través de la educación con programas innovadores y sostenibles que resuelvan problemas a corto plazo y sienten las bases para un futuro más próspero y equitativo.

El Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla y el Instituto de Educación para Adultos continúan con la visión del mandatario Sergio Salomón de ser presentes en todos los municipios del estado y fortalecer el sector educativo para todas y todos.

